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Mozia e l'Unesco

di Vincenzo Figlioli

CIL ORSIVO

Torna a riunirsi il  Consiglio co-
munale di Marsala. Dopo l'ele-
zione di Enzo Sturiano a

presidente, del suo vice, Arturo Galfano
e del consigliere Eleonora Milazzo alla
carica di componente dell'ufficio di
presidenza in quota delle opposizioni,
il Massimo Consesso Civico avrà all'or-
dine del giorno la costituzione delle
Commissioni consiliari. È previsto pre-
liminarmente anche qualche passaggio
di natura politica. Non è escluso infatti
che il sindaco Alberto Di Girolamo
completi la sua squadra di Giunta no-
minando l'ultimo assessore che va a so-
stituire il dimissionario Enzo Sturiano,
dimessosi dalla carica dopo l'elezione a
presidente del Consiglio. Potrebbero
essere annunciate nelle prossime ore o
al più tardi nei prossimi giorni, anche

le deleghe assessoriali che il sindaco
assegnerà ad ogni componente della
Giunta. La parte politica del Consiglio
dovrebbe essere dedicata alla costitu-
zione dei gruppi consiliari. Il Partito
Democratico, che con 7 consiglieri co-
stituisce il gruppo più numeroso, do-
vrebbe annunciare questa mattina il
nome del proprio capogruppo. Favorito
appare Antonio Vinci, anche se non ap-
pare improbabile che venga assegnato
il compito al primo degli eletti della
lista: Calogero Ferreri. Più scontata ap-
pare la scelta del Partito Socialista, il
capogruppo dovrebbe essere Michele
Gandolfo, che occupava il ruolo già
nella passata consiliatura. A dirigere il
gruppo di Cambiamo Marsala potrebbe
andare Daniele Nuccio. C'è da verifi-
care però la posizione del vice presi-
dente del Consiglio Arturo Galfano
eletto nella stessa lista. Il gruppo del
presidente del Consiglio Democratici
per Marsala, che oltre a Enzo Sturiano
comprende Luana Alagna e Ginetta In-
grassia, potrebbe essere guidato a Sala
delle Lapidi proprio da quest'ultima. In-
fine il gruppo di una Voce per Marsala,
dovrebbe essere guidato dall'ex vice
presidente del Consiglio Alfonso Mar-
rone. Nel fronte del centro destra certa
appare la composizione del gruppo del-
l'Udc, composto da Eleonora Milazzo,
Flavio Coppola e Giovanni Sinacori.
Quest'ultimo che è anche segretario cit-
tadino del partito, potrebbe esserne il
capogruppo. La lista civica di riferi-
mento del candidato a sindaco risultato
sconfitto al ballottaggio Massimo
Grillo Futuro per Marsala, dovrebbe
nominare capogruppo Pino Milazzo,
che costituisce il gruppo assieme a
Francesca Angileri. L'adesione di que-
st'ultima sarebbe di natura tecnica,
visto che aderisce al partito del Nuovo
Centro Destra di cui è commissario co-
munale il padre, l'ex consigliere pro-
vinciale Giuseppe. Forza Marsala ha
portato a Palazzo VII Aprile la vete-

rana Rosanna Genna e l'ex assessore
provinciale, Nicoletta Ferrantelli. La
lista, come è noto, era sponsorizzata da
Forza Italia e dagli amici dell'onore-
vole Lo Curto. Entrambe le elette non
appaiono vicine a queste posizioni. La
Ferrantelli è una figlia d'arte. Il padre
Pino è stato presidente del Consiglio
comunale e attualmente è segretario
provinciale della Democrazia Cristina.
La Genna è da sempre vicina alle posi-
zioni della destra guidata da Giogia
Meloni. Chi delle due guiderà il
gruppo ancora non è dato da sapere.
Appaino distanti politicamente tra di
loro anche i due eletti della lista Sicilia
Democratica. Raggruppamento poli-
tico che anche a livello regionale attra-
versa un momento difficile avvalorato
dalle dimissioni dell'assessore Caleca.
Cosa faranno Ivan Gerardi  e Walter
Alagna in Consiglio è ancora da capire.
Ignazio Chianetta e Giusi Piccione
eletti in due liste civiche di centro de-
stra, dovrebbero formare il gruppo
misto, a cui sarà costretto per regola-
mento ad aderire anche l'unico espo-
nente del Movimento 5 Stelle eletto al
Sala delle Lapidi: Aldo Rodriquez. Poi
l'aula si occuperà della formazione
delle Commissioni permanenti. Ancora
ieri pomeriggio dopo una serie di riu-
nioni non erano stati raggiunti accordi
tra i partiti, sulla loro composizione.
[ g. d. b. ]

Nei giorni scorsi la Sicilia

è tornata ad esultare per

il riconoscimento da

parte dell'Unesco di una delle sue

aree, diventata ufficialmente “Pa-

trimonio dell'Umanità”. In parti-

colare, a beneficiare di questo

prestigioso alloro – il settimo per

un sito siciliano -  è l'area com-

presa tra Palermo, Monreale e Ce-

falù, nell'ambito di un comune

percorso arabo–normanno. Chia-

ramente, ogni onorificenza che ar-

riva per il patrimonio storico e

culturale siciliano è una soddisfa-

zione per l'intera regione, al di là

di qualsiasi tentazione campanili-

stica. Però, ad essere sinceri, resta

sempre un po' d'amaro in bocca

per quel riconoscimento per la La-

guna dello Stagnone di cui da tanti

lustri si parla e che puntualmente

viene rinviato a tempi migliori.

Ora, pare che alle buone intenzioni

si sia aggiunto anche un progetto

serio e persino l'assessore regio-

nale Purpura si è esposto pubbli-

camente candidando Mozia al

riconoscimento dell'Unesco per il

2016. Si tratterebbe, lo ricordiamo,

di un risultato di grande prestigio,

ma importante soprattutto in

chiave economica: dati alla mano,

nel giro di un anno si raggiunge-

rebbe un incremento delle presenze

turistiche compreso tra il 30 e il

40%. Inoltre, la Regione ha inse-

rito la tutela e la valorizzazione dei

siti Unesco tra i progetti beneficiari

dei fondi europei. In tempi di vac-

che magre, quindi, ci sarebbe la

possibilità di veder arrivare risorse

importanti per il territorio, da uti-

lizzare con lungimiranza e accor-

tezza. Tuttavia, prima di pensare

alla marca dello spumante da stap-

pare per i festeggiamenti, occorre

capire cosa si vuole fare nei pros-

simi mesi per far sì che questa can-

didatura vada davvero in porto.

Perché se attualmente c'è un asses-

sore regionale che si sta dimo-

strando ben disposto nei confronti

di Mozia e dello Stagnone, bisogna

ricordare anche che fa parte di un

governo che potrebbe cadere da un

giorno all'altro. E non vorremmo

che anche il nostro dossier da pre-

sentare all'Unesco ne pagasse le

conseguenze. Con un nuovo asses-

sore che, magari, potrebbe predili-

gere altre location. Auspichiamo

quindi che la nuova giunta di Al-

berto Di Girolamo e il deputato re-

gionale Antonella Milazzo

sappiano bene interpretare il ruolo

di “cani da guardia” di questa

candidatura. Sarebbe un primo

passo verso il superamento di

quell'atteggiamento da “vorrei ma

non posso” che da anni caratte-

rizza la politica marsalese.

Si costituiscono i nuovi gruppi consiliari e si nominano i relativi capigruppoPOLITICA

Torna il Consiglio. Alle 10 si eleggono le commissioni

DANIELE NUCCIO

GIOVANNI SINACORI GINETTA INGRASSIA

NEL PD BRACCIO DI FERRO TRA VINCI E FERRERI. GIOVANNI SINACORI GUIDERÀ L'UDC
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“Congratulazioni alla DIA e alla
magistratura di Marsala per l'ope-
razione che ha portato al sequestro
dei beni del boss latitante Messina
Denaro, controllati dal cognato”.
Lo rende noto il deputato nazionale
di Sinistra Ecologia e Libertà, Era-
smo Palazzotto, dopo l’operazione
antimafia di lunedì. “L’operazione
di oggi – continua - ci dice che la
mafia va combattuta con tutti i
mezzi. La mafia si sconfigge non
solo con gli arresti ma anche aggre-
dendo i patrimoni economici e fi-
nanziari accumulati illegalmente”.

SEL interviene su
operazione mafia

AMMINISTRAZIONE

Da lunedì 13 luglio – e fino al
prossimo 13 settembre - sono so-
spesi i rientri pomeridiani dei di-
pendenti del comune di Marsala.
Lo stabilisce un provvedimento
sindacale, tenuto conto che du-
rante il periodo estivo si riduce no-
tevolmente l'accesso dei cittadini
negli Uffici comunali, ritenendone
pertanto opportuna la chiusura nei
pomeriggi di martedì e giovedì.
Le ore di lavoro non prestate sa-
ranno recuperate entro il corrente
anno. Per due mesi, quindi - come
avviene ormai da diversi anni -
l'orario di lavoro al Comune si ar-
ticolerà su cinque giornate lavora-
tive (da lunedì a venerdì), dalle ore
8 alle ore 14.  

Comune: sospesi i
rientri pomeridiani

LAVORI PUBBLICI

Il settore Lavori Pubblici del co-
mune di Marsala, comunica l'av-
vio della procedura
amministrativa per l'appalto delle
opere di “Manutenzione straor-
dinaria delle coperture del Pala-
sport nel rettangolo di gioco,
nonchè lavori vari di finitura
delle superfici, degli ambienti e
dell’impianto di illuminazione
esterna”. Responsabile del pro-
cedimento e direttore dei lavori è
l’architetto Danilo Filardo. Al-
l'aggiudicazione dei lavori - per
complessive 150mila euro - si
procederà tramite cottimo fidu-
ciario, cui potranno partecipare
le Imprese iscritte al relativo
Albo 2015. Nel frattempo il Set-
tore Servizi Pubblici Locali,
rende noto che il prossimo 28 lu-
glio, si svolgerà la gara per l'af-
fidamento dei “Lavori di
riparazione e parziale realizza-
zione della rete fognaria del ter-
ritorio comunale”. La base asta è
di quasi 123mila euro.

Appalti per Palasport
e nuove fognature 

CRONACA

Stamattina, alle ore 10.15,
presso la Procura della Repub-
blica di Marsala, si terrà una
conferenza stampa, presieduta
dal Procuratore capo Alberto Di
Pisa, durante la quale verranno
resi noti importanti sviluppi re-
lativi al duplice omicidio di
Essid Ali E El Mabrouk Rafik,
due giovani tunisini assassinati
la notte del 3 giugno 2015 nella
contrada Samperi di Marsala. 

Omicidio tunisini, Di
Pisa convoca stampa

“Per non aver commesso il
fatto” il giudice monocratico
Matteo Torre ha assolto don

Vito Caradonna dall’accusa di minacce e
molestie telefoniche. “Siamo soddisfatti
del risultato raggiunto – hanno detto gli
avvocati difensori Stefano Pellegrino e
Luigi Pipitone – e riteniamo che sia il
primo passo di un percorso che ci consen-
tirà di rendere giustizia al nostro assistito”.
Il processo in questione scaturisce dalla

denuncia di Antonino La Rosa, di 40 anni,
persona offesa, assistita dall’avvocato
Edoardo Alagna, che quattro anni fa rice-
vette per quattro giorni alcuni messaggi
anonimi a tema minaccioso: “Ti uccido.
Non hai capito niente sei tu quello che
devo distruggere. Saluta per sempre le
persone che ami perché non le rivedrai
mai più”. Prima ancora era gli era arrivata
una telefonata anonima altrettanto minac-
ciosa. “La parte offesa – aveva detto l’av-

vocato Stefano Pellegrino che, insieme a
Luigi Pipitone difende don Vito – ha
escluso che le minacce telefoniche ano-
nime ricevute possano essere riconducibili
a Vito Caradonna perché il timbro di voce
era completamente diverso anche per via
dell’accento palermitano”. Tuttavia la
scheda telefonica usata per chiamata ed
sms risulta intestata a don Vito, ma i legali
hanno sottolineato che non c’è prova che
sia stato lui ad usarla. 

Il processo era scaturito dalla denuncia di un 40enne, vittima di messaggi minacciosiGIUDIZIARIA /1

Molestie, è stato assolto don Vito Caradonna

Nuova udienza del del processo
scaturito dall’operazione dei ca-
rabinieri denominata “Squillo”. A

febbraio il GUP ha rinviato a giudizio due
persone accusate di aver indotto alla pro-
stituzione e di aver favorito il meretricio di
varie donne straniere in un immobile che
si trovava in contrada Fossarunza. Si tratta
di Nydia Yolanda Moya Espitia, colom-
biana di 42 anni difesa dall’avvocato Leo-
nardo Genna e di Salvatore Brugnone, di
70 anni, difeso da Salvatore Fratelli. Nel-
l’ultima udienza l’avvocato Genna ha rei-
terato la richiesta di patteggiamento – già
avanzata in sede di udienza preliminare dal
precedente difensore – per la sua assistita
e in particolare ha chiesto una pena di un

anno e quattro mesi e del pagamento di
2000 euro di multa. Il Tribunale collegiale
presieduto da Sergio Gulotta scioglierà la
riserva il prossimo 30 settembre. Se do-
vesse accettare il processo, per Nydia Yo-
landa Moya Espitia si concluderebbe qui,
e continuerebbe solo per Brugnone. Certo
dell’innocenza del suo assistito si è detto
l’avvocato Salvatore Fratelli: “dimostre-
remo l’assoluta estraneità ai fatti contestati
di Salvatore Brugnone”. Ha invece già
patteggiato un’altra persona coinvolta
nell’operazione: Sandra Tatiana Ordinez
Giraldo per la quale è stata decretata la
condanna a dieci mesi di reclusione e una
multa di mille e ottocento euro, con pena
sospesa. Il procedimento ha preso le

mosse dall’operazione dei carabinieri
“Squillo”, realizzata con la collaborazione
del personale dell’Arma di Genova Por-
toria. Gli imputati, secondo la pubblica
Accusa sarebbero responsabili, in con-
corso tra loro, di induzione e favoreggia-
mento della prostituzione di varie donne
di nazionalità straniera. L’indagine
“SQUILLO”, ha preso il nome dalle mo-
dalità con cui i clienti sarebbero entrati in
contatto con le ragazze dedite all’attività
del meretricio: le prostitute, infatti, pare
utilizzassero inserzioni pubblicitarie su
giornali a tiratura regionale, fornendo il
proprio recapito telefonico ed il luogo
dove incontrarsi, all’interno di una villetta
di contrada Fossarunza. 

Prosegue il processo che vede imputati Nydia Moya Espitia e Salvatore BrugnoneGIUDIZIARIA /2

Operazione “Squillo”, chiesto patteggiamento

Emiliano Zerilli è un cittadino mar-
salese di 41 anni, laureato in filo-
sofia e scienze etiche all'Università

degli Studi di Palermo. Ama fare sport,
come in tanti del resto, ma Emiliano non
ha la possibilità di praticarlo nella sua
Città. Questo perché alcuni sport gli sono
preclusi, come il basket, l’atletica, il ping
pong, il nuoto. Emiliano può praticare
solo un particolare tipo di sport, il wheel-
chair hockey, ovvero l’hockey in carroz-
zina elettrica. Emiliano è tetraplegico.
Quando ci ha raccontato la sua storia, dav-
vero non riuscivamo a comprendere il
perché quest’uomo non potesse praticare
delle attività sportive a Marsala. Ma la no-
stra probabilmente è una visione troppo
ingenua e semplicista. Allora Emiliano
così racconta: “Per 9 mesi sono andato a
giocare nei Leoni Sicani, una squadra di
Santa Margherita Belice. Ogni settimana
facevo 180 km, andata e ritorno, ma lo fa-
cevo con passione ed entusiasmo. Poi mi
son detto: perchè nella nostra città non esi-
stono realtà simili? Sapevo che era una
domanda pleonastica e ahimè conoscevo
la triste risposta. Allora ho tentato di muo-
vermi per cercare di crearla io una squadra

a Marsala. Ho scritto un articolo ed ho
anche trovato chi mi appoggiava, come il
dottore Luca Galante dell'Ortopedia Rub-
bini e Riccardo Lembo, presidente del
Rotary Club Marsala. Avevo creato un
gruppo su Facebook, le “Pantere Lilibe-
tane” ed era in programma una partita di-
mostrativa delle A.S.D Aquile di Palermo
per fare conoscere l'hockey, ma è stata
sempre rinviata senza capire bene il per-
ché”. La difficoltà maggiore riscontrata
nella realizzazione di questo progetto,
viene da chi vive una disabilità e non co-
nosce l’importanza dello sport nella loro
vita. Ma le responsabilità sono anche e so-
prattutto delle società, associazioni ed enti
che non infondono – o lo fanno troppo
poco e in contesti non accessibili a tutti –
la cultura delle attività sportive nei disa-
bili, che in primis significa integrazione,
mettersi in relazione con gli altri, condi-
videre, mettersi in gioco, emozionarsi ed
emozionare: “Chi guarda un disabile fare
sport non vede il “poveretto” sulla carroz-
zina, ma vede un atleta – ci ha detto Emi-
liano – perché lo sport trascende la
disabilità facendola diventare un qualcosa
in più e non in meno. Quello che io chiedo

è che mi sia data la possibilità di creare un
gruppo di disabili convinti di voler al-
meno provare a fare hockey su carrozzina,
quindi mi rivolgo a tutte le associazioni
del territorio marsalese e non, contatta-
temi se volete iniziare questa avventura”.
Per il vero anche l’Amministrazione co-
munale potrebbe adoperarsi per rendere
fattibile questa stimolante realtà. Potete
contattare Emiliano su Facebook o all’e-
mail: emilianozerilli@lice.it. 

“Volevo creare un gruppo ma c’è poca consapevolezza anche da parte delle associazioni”MARSALA /2

La storia di Emiliano, “Io tetraplegico non
posso praticare l’hockey nella mia Città”

Èstato interamente de-
dicato all'estremo ver-
sante nord della Città,

il sopralluogo di lunedì effet-
tuato dal sindaco Alberto Di
Girolamo, conclusosi in tarda
serata. Assieme ad assessori,
dirigenti e tecnici, l’obiettivo
è stato quello di avere imme-
diata cognizione di diversi
problemi di quella parte del
territorio, al fine di farvi
fronte con soluzioni idonee
ed immediate. Il sopralluogo
ha interessato il nuovo par-
cheggio di Marausa Lido (an-
cora non completo di
segnaletica, illuminazione,
aiuole, ecc.) e quello altret-
tanto nuovo di San Teodoro
(non ancora illuminato). Ac-
quisita anche la diretta cono-
scenza di alcune richieste
rappresentate dai cittadini re-
sidenti in entrambe le zone
(soprattutto con riguardo a
pulizia, verde e raccolta dif-
ferenziata). “Provvederemo
da subito a rendere fruibili i
due parcheggi comunali - af-
ferma il sindaco Di Girolamo
– perchè è inconcepibile, ol-
trechè intollerabile, la sosta
delle auto in prossimità delle
spiagge. Sarà così garantita
una migliore circolazione
veicolare, nonchè maggiore
sicurezza per i bagnanti. Le
aree segnalate saranno ripu-

lite, ma chiediamo la collabo-
razione di tutti per rendere un
servizio migliore con il con-
tributo dell'Aimeri”. Il so-
pralluogo ha pure interessato
la zona della “foce del fiume
Birgi”, la cui spiaggia è molto
frequentata. Qui, si interverrà
per ripulire le aree di accesso,
rendendole anche idonee alla
sosta delle auto, numerosis-
sime soprattutto nel fine set-
timana. Nei prossimi giorni,
la visita della Giunta prose-
guirà ancora nel versante
nord, interessando il litorale
della contrada Spagnola, fino
a Villa Genna. Intanto un cit-
tadino ha segnalato alla no-
stra redazione la presenza di
montagne di alghe, della fat-
tispecie posidonia, nel lido
San Teodoro, molto frequen-
tato dai bagnanti. Qui spesso
i bambini giocano salendo su
queste “montagnole” senza
però il controllo dei genitori.
C'è da capire, però, se la po-
sidonia lasciata in questa por-
zione di spiaggia, non sia
removibile, in quanto ristrette
leggi sulla salvaguardia di
quella che è in reatà una spe-
cie protetta di pianta marina,
ne comportano il deposito nel
loro habitat naturale. Solo
quelle marce possono essere
distrutte.

Prevista pulizia di spiagge e verde pubblicoMARSALA /1

Controlli sul versante
nord, a breve interventi

EMILIANO ZERILLI
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Sotto la splendida cor-
nice del Chiostro del
Convento del Car-

mine, sede della Pinacoteca
di Marsala, il Sindaco ap-
pena eletto Dr. Alberto Di
Girolamo ha inaugurato il
20 giugno scorso l’esposi-
zione estiva dell’Ente Mo-
stra di Pittura, dedicata
quest’anno ad una retrospet-
tiva di Franco Sarnari, arti-
sta nato a Roma, ma ormai
naturalizzato in Sicilia.
L’esposizione è stata presen-
tata dal noto critico d’arte
Sergio Troisi e dallo stesso
artista, accompagnato da
Marco Goldin, critico e cu-
ratore. In questo articolo de-
sidero riferire proprio del
colloquio che ho avuto con
quest’ultimo al quale ho
chiesto di sintetizzare la fi-
losofia della egregia colle-
zione del Maestro Sarnari,
visibile a Marsala fino al 4
ottobre. “La pittura di Sar-
nari è sicuramente una di
quelle che generano mag-
giori emozioni - sottolinea
Marco Goldin - perché attra-
verso le immagini che crea
riesce a contenere l’idea
della forma e il linguaggio

con il quale si costruisce
l’opera d’arte, ma anche la
più tremenda emozione che
nasce dallo stare al mondo,
dal vivere, e quindi l’esi-
genza di raccontare questo
stare al mondo e questo vi-
vere, moderato da un lin-
guaggio che Sarnari conosce
in modo perfetto e che è
quello della pittura” Il tour
attraverso le Sale della Pina-
coteca interamente dedicate
ad ospitare le numerose tele
dell’artista riesce a coinvol-
gere lo spettatore avvolgen-
dolo inizialmente nel
rassicurante manto del tes-
suto pittorico compatto e dai
colori tenui nelle prime sale,
per poi stupire il suo
sguardo con dipinti dinamici
e dai colori forti, nelle sale
dietro al chiostro. Una espo-
sizione che lascia ai visita-
tori un messaggio gradevole
di invito alla ricerca dello
“stare al mondo", come sot-
tolinea Marco Goldin, e in-
vita a tornare per ascoltare il
racconto della vita attra-
verso il linguaggio della pit-
tura di Franco Sarnari.

Maria Grazia Sessa

Mostra Franco Sarnari:
il parere di Marco Goldin

Cinque lilybetani ai Campionati di Montesilvano

Le opere dell’artista in esposizione al CarmineRECENSIONE
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Presso l’Istituto “Giovanni XXIII-
Cosentino” di Marsala, con rego-
lare “School approval 03 June

2015”, nasce il Liceo Classico Interna-
zionale Cambridge cui viene ricono-
sciuto lo status di Centro Internazionale
da parte della University Cambridge In-
ternational Examination (CIE); la scuola
è sede autorizzata, dal prossimo anno
scolastico, della rinomata Università in-
glese per la preparazione e il consegui-
mento delle certificazioni internazionali
IGCSE e A-level. E proprio questo po-
meriggio presso il Liceo marsalese, si
terrà la presentazione, alle ore 17. L’ini-
ziativa scolastica non farà altro che fa-
cilitare l’ammissione a facoltà
universitarie nazionali ed internazionali
anglofone. “La particolarità del percorso
di studio Liceo Classico Cambridge –
afferma la preside Antonella Coppola -,

consiste nell’affiancare i programmi ita-
liani con l’insegnamento in lingua in-
glese e secondo i programmi inglesi dell’
IGCSE le materie caratterizzanti, quali:
English (seconda lingua), Geography,
Arts, Biology-Chemistry, Latin-Eco-
nomy (optional). Ciascuna disciplina
viene insegnata in compresenza con un
docente madrelingua e in coprogramma-
zione con i docenti italiani”. In pratica,
nel corso dei due bienni, gli studenti so-
sterranno gli esami in inglese in tutte le
materie mutuate dal programma, con
prove d’esame inviate e corrette dal CIE.
I singoli attestati di superamento delle
materie IGCSE andranno ad arricchire il
portfolio personale dello studente. Gli
studenti che frequentano queste sezioni,
a partire dal primo biennio si tratter-
ranno a scuola 3 ore in più (30 anziché
27 ore settimanali). Le lezioni si ter-

ranno sempre di mattina. "I vantaggi del
corso Cambridge, quindi, non sono solo
relativi alla conoscenza della lingua in-
glese ma riguardano soprattutto la pos-
sibilità di affrontare lo studio secondo
una prospettiva internazionale”, sottoli-
nea la dirigente scolastica del Liceo mar-
salese.  [ c. m. ]

Oggi nell’Istituto marsalese la presentazione del percorso di studi certificati dall’Università ingleseSCUOLA

Il Classico diventa Centro Internazionale Cambridge

Per la rassegna “Marsala Incon-
tra… Estate 2015”, il giornalista
Franco Di Mare sarà a Marsala

per presentare il suo ultimo libro “Il
caffè dei miracoli” (edito da Rizzoli)
alle Cantine Florio, domani, 9 luglio
alle ore 21.30. È sempre intorno a loro,
le “fimmine”, che si agita il mare delle
passioni e su cui si basa il romanzo
dell’ex inviato di guerra della Rai e
dell’attuale conduttore di Unomatitna.
Il mare, quando tira “malo tempo”, in
un niente può volgere a tempesta. Ma
vale lo stesso se la donna in questione
è una statua di marmo, un opulento
nudo di Botero il cui sedere da tre ton-
nellate guarda malauguratamente in di-
rezione di una chiesa? È quel che
succede a Bauci, piccolo borgo a stra-
piombo sulla costiera amalfitana, di-
ventato località alla moda grazie a un
festival artistico che quest’anno cele-
bra appunto il maestro colombiano.
Quando don Enzo, il parroco, vede

l’opera al centro della piazza va su
tutte le furie: come si può concepire
tale oscenità, peraltro a pochi giorni
dalla visita del vescovo? Ma toglierla
non si può. Spostarla neppure. Cosa
fare, dunque? Se lo chiede Rocco Ca-
sillo, il sindaco, al quale la statua serve
per coronare i suoi sogni politici, e se
lo chiede l’intera, colorata comunità di
Bauci. Strane dicerie e fatti inspiega-
bili si susseguono fin quando, ai piedi
dell’imponente chiattona, compare un
fagotto con dentro una neonata. La pie-
tra dello scandalo è servita. In un ro-
manzo che sembra già un classico,
Franco Di Mare dirige un coro formi-
dabile di furbizie e rivalità, di voltafac-
cia e colpi di genio. E tocca il nostro
cuore da vicino, strappandoci sorrisi e
lacrime. Bauci non esiste eppure è ve-
rissima, è al Sud ma potrebbe trovarsi
in qualunque parte d’Italia; i suoi abi-
tanti siamo noi, così ingegnosi nel com-
plicarci la vita ma così tenaci nel tirarci

fuori dai guai. A dialogare con il gior-
nalista sarà Renato Polizzi. “Marsala
Incontra…” è organizzata dalla Libreria
Mondadori in collaborazione con
l’Agenzia Communico; sponsor della
rassegna, le Cantine Florio e l’Osteria
“Il gallo e l’innamorata”. 

Il giornalista di Unomattina presenterà il 9 luglio l’ultimo romanzo “Il caffè dei miracoli”EDITORIA

Alle Cantine Florio il libro di Franco Di Mare
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L’Associazione culturale lo-
cale “Coccobee”, inizia la
stagione estiva di rappresen-
tazioni culturali ed enoga-
stronomiche nel rispetto
della tradizione e dei valori
del territorio. Si inizia il 17
luglio a Playa Bianca, nel
versante sud di Marsala, tra i
lidi ex Signorino e Sibiliana,
alle ore 20, con il primo
evento che vedrà come pro-
tagonista un primo piatto a
base di aglio e mollica. Per
info: 380 3199298 – 335
8192844 – 328 6577024 o vi-
sitare la pagina Facebbok
Coccobee.

UN MOMENTO DELL’INAUGURAZIONE

FRANCO DI MARE

Coccobee: il cibo
è il protagonista
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Gli eventi di Petrosino Estate
proseguono con la 29esima
prova Gran Prix di IV catego-
ria maschile, prova valida
come Torneo Regionale di
Tennis, organizzato
dall’A.S.D. Max Sporteam,
che si disputerà fino al 21 lu-
glio, in contrada Bagianotto.
Domani, 9 luglio, dalle ore 22,
presso l’Oasi Zone di piazza
Biscione, verrà proiettato il se-
condo film della Rassegna
Cine@mare, “L’arbitro” di
Paolo Zucca. Venerdì 10 lu-
glio, presso Chiano Parrini, il
Movimento Educazione Green
proporrà il “Cleaning Day”.

Eventi: Grand Prix
e Cine@mare

ENOGASTRONOMIA

In questi giorni la città di Pe-
trosino, assieme a quella di
Paceco, è rappresentata al-
l’esposizione universale di
Expo Milano 2015. Lo chef
siciliano Peppe Giuffrè sta
creando "aperitivoconsape-
vole", una degustazione con i
prodotti e i vini delle nostre
terre di Sicilia e del distretto
biologico. “Una creazione fir-
mata che avrà successo nel
Mondo”, ha detto il sindaco
petrosileno Gaspare Giaca-
lone che sta seguendo le ini-
ziative direttamente dal
padiglione Bio di Expo.

Aperitivo bio per
Petrosino a Expo

Si sono conclusi domenica 5 luglio
a Montesilvano (Pe) i Campio-
nati Italiani giovanili Under 16

che hanno visto al via 798 scacchisti
provenienti da tutta la penisola. A rap-
presentare la città di Marsala erano pre-
senti 5 ragazzi tesserati per l’A.D.
Scacchi Lilybetana: nell’Under 16
Marco Parrinello ha chiuso al 50° posto
su 110 partecipanti con 4,5 punti su 9;
nell’Under 14 Gianluca Savalla si è
piazzato 12° su 150 con 6,5 punti su 9,
dopo aver veleggiato per quasi tutto il
torneo nelle primissime posizioni, sci-
volando più giù in classifica solo dopo

la sconfitta dell’ottavo turno, mentre
Marco Morana è giunto 64° con 5 su 9;
nell’Under 14 femminile Costanza In-
gianni ha totalizzato 4,5 punti su 9, chiu-
dendo al 30° posto su 55; infine
nell’Under 12 Vito Genovese, un matri-
cola per questa competizione, con 5
punti su 9, si piazza al 59° posto su 154
concorrenti al via. Buona nel complesso
l’esperienza per i giovani scacchisti li-
lybetani, che si accingono nelle pros-
sime settimane ad affrontare il 6°
Festival Internazionale Terre degli
Elimi, in programma a Erice dal 28 lu-
glio al 4 agosto.

IL MIGLIOR RISULTATO È DEL GIOVANE GIANLUCA SAVALLA GIUNTO 12ESIMO SU 150 PARTECIPANTI

LICEO CLASSICO “GIOVANNI XXIII”

GIANLUCA SAVALLA

UN MOMENTO DELL’APERITIVOCONSAPEVOLE
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Novità per la tratta Castelvatrano-
Trapani. Dal 29 giugno per circa 18
mesi non transiteranno più i nuovi e
comodi Minuetto, per lavori nella
tratta Punta Raisi- Palermo centrale.
Infatti la tratta Palemo-Trapani è dal
29 giugno sarà formata da due tratte:
Trapani- Piraineto e Piraineto-Pa-
lermo centrale. Essendo le officine
per la manutenzione dei Minuetto a
Brancaccio, qui non potranno più es-
serci e ci saranno le automotrici
ALN del 1974, climatizzate dopo il
mio intervento sollecitativo fatto
anni addietro. Altra novità, dal 30
giugno il treno 8638 è ritornato alle
14 e 35 minuti primi. Il 29 giugno,
ho ricevuto la telefonata informativa
del direttore di Trenitalia-Sicilia in-
gegnere Maurizio Mancarella. Per il
treno 8638 il direttor  Mancarella, mi
aveva manifestato la sua disponibi-
lità telefonica per il ritorno al  vec-
chio orario e il  16 giugno 2015 mi
aveva trasmesso la sua risposta
scritta sulla variazione di orario del

treno 8638 (in ora di punta) a seguito
di una petizione di circa 150 pendo-
lari, da me suggerita. Petizione,
però, fatta in maniera superficiale,
con il nome e cognome  del direttore
di Trenitalia sbagliati e senza i dati
identificativi dei firmatari. Il treno
partiva da Trapani per Castelvetrano
alle ore 14 e 16 minuti primi. Dal 30
giugno 2015 ripartirà alle 14 e 35
minuti primi, con la conferma di Rfi.
Nella lettera che ho ricevuto il diret-
tore Mancarella aveva scritto: “La ri-
chiesta ci è stata partecipata anche
dal coordinatore del Comitato spon-
taneo della tratta Castelvetrano-Tra-
pani, ingegner Gaspare  Barraco".
Trenitalia aveva mandato dei dipen-
denti a Trapani per fare un sondag-
gio sulle esigenze dei pendolari.
Speriamo nell’ ottimizzazione di
tutti gli incroci, per non avere  i pas-
saggi a livello chiusi per decine di
minuti. Intanto, “da oggi le comi-
che”, qualcuno si è autoproclamato
"rappresentante provvisorio dei pen-

dolari", non sapendo le lotte e i risul-
tati ottenuti dal sottoscritto, dopo
aver formato il Comitato pendolari
nel 1996, primo in Italia, per la tratta
Castelvetrano-Trapani, anche da lau-
reato in Ingegneria Civile della se-
zione Trasporti. I principali risultati
del Comitato formato dal sottoscritto
sono stati: climatizzazione delle au-
tomotrici; aumento velocità media di
percorrenza; partecipazione (con due
interventi alla Tavola rotonda con i
vertici di Trenitalia,di Rfi e di tanti
Deputati) alla Commissione Tra-
sporti a Palazzo dei Normanni, invi-
tato ufficialmente dal deputato
Girolamo Fazio: lotta dura contro il
progetto dell' amministrazione di
Mazara del Vallo, che poteva portare
alla dismissione della tratta Castel-
vetrano-Trapani, come fu per la Ca-
stelvetrano-Porto Empedocle;
partecipazione ( invitato ufficial-
mente) al Consiglio provinciale
aperto contro il progetto che poteva
portare alla dismissione della tratta,

dove sono intervenuto due volte;
tanti incontri a Marsala (organizzati
dal sottoscritto) e Palermo con i ver-
tici dell' Assessorato Regionale ai
Trasporti, di Trenitalia e di Rfi, sem-
pre con  spese proprie e con tanti
giorni di congedo miei, a servizio
della causa (se prendo un impegno è
impegno!); opposizione scritta al
Piano regolatore di Trapani che pre-
vedeva  la stazione di arrivo a Xitta
e non a Trapani; partecipazione a
tante trasmissioni in Radio e Televi-
sioni intervistato sulla Ferrovia, per
tanti anni sono stato inserito e rico-
nosciuto con il mio Comitato nella
Carta dei servizi di Trenitalia, ecc.
Tanti successi e tanta ingratitudine
da parte di alcuni fruitori: questa è la
Sicilia. Finalmente la politica parla
in maniera costruttiva di ferrovia, io
avevo iniziato nel ’96, quando si do-
veva smantellare la Castelvetrano-
Trapani perché considerata “ramo
secco”. 

Gaspare Barraco

Treni in Provincia: problemi vecchi e nuovi. Intanto i pendolari...

Egr. Sig. Carlo, grazie per avermi scritto in quanto come gruppo
parlamentare siamo sempre disponibili al dialogo. Nel ricor-
darLe che il disegno di legge che ha eliminato le province è di
iniziativa governativa, La informo che il progetto di legge del
Movimento 5 Stelle era ben diverso e prevedeva  l'istituzione
di liberi consorzi fra i comuni per eliminare la parte politica
delle province e non anche i dipendenti. Le riporto quanto
espressamente era stato previsto da noi per i dipendenti: a) tra-
sferimento  di  personale   delle   soppresse Province regionali
ai liberi consorzi comunali ed  agli altri  enti  locali della Re-
gione, nel  rispetto della vigente  normativa in materia e man-
tenendo la qualifica di provenienza.
Di seguito, anche il link che rimanda al disegno di legge.
http://www.ars.sicilia.it/icaro/default.jsp?icaAction=showDoc&id=70

Giancarlo Cancelleri

Cittadino eletto all'ARS - XVI Legislatura

Abrogazione Province:
Cancelleri risponde a Laudicina

SPORT - NEWS - LETTERE
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Ieri mattina, nel corso della trasmissione "Lo sapevate che"
in onda sui 98.4 di Radio Itaca, è intervenuto Luigi Vinci,
ex presidente del Marsala calcio, nelle ultime ore accostato

prima al Mazara e poi alla Borgata.  Lui stesso ammette di aver
incontrato i dirigenti canarini nonché il sindaco Nicola Cristaldi
ma, contestualmente, ha dichiarato che non ci sono le condizioni
affinchè si concretizzi il “matrimonio”. Anche le “voci da bar”
che lo davano per certo alla guida della Borgata sono state ca-
tegoricamente smentite; la volontà di Vinci, come è possibile
ascoltare nell’intervista online su www.marsalasport.it, è quella
di continuare a fare calcio a determinate condizioni solo con il
Marsala. A poche ore dalla scadenza per l’iscrizione al prossimo
campionato di serie D, mentre la società lilybetana sta adem-
piendo nei termini previsti dal regolamento alla presentazione
della documentazione necessaria, è tornato a parlare di un pos-
sibile interessamento al principale sodalizio calcistico marsalese
l’imprenditore Vinci. “Questa società allo stato attuale non è
adeguatamente forte economicamente per disputare un campio-
nato tranquillo – ha commentato ai nostri microfoni – ecco per-
ché, purché ci siano le condizioni e, soprattutto, chiarezza, sarei
disposto a rientrare”. L’intervista si è conclusa con la disponi-
bilità, eventualmente, a dare un semplice contributo di sponso-
rizzazione nel momento in cui gli venisse chiesto.

Parla il dimissionario presidente dello Sport ClubCALCIO

Vinci: “Se ci sono le condizioni
disposto a rientrare nel 1912” Lo scorso weekend, la società “I Fenici”

Rugby Marsala ha organizzato una stra-
ordinaria due giorni presso il campo del

“Lido Marina”. Come già avvenuto lo scorso
anno, è stata l’occasione per far avvicinare i
giovani bagnati che frequentano il lido lilybe-
tano a questo sport che, grazie alla volontà di
tanti appassionati, è cresciuto notevolmente in
questi mesi. Infatti, nel corso dell’anno scola-
stico, sono stati attuati dei progetti presso
molte scuole marsalesi ed ogni sabato pome-
riggio “I Fenici” si sono ritrovati allo stadio
“Nino Lombardo Angotta” per lavorare as-
sieme a tantissimi ragazzi e ragazze che hanno
iniziato a praticare questo sport. La conferma
dell’ottimo lavoro svolto si è vista anche nel

corso dell’evento andato in scena lo scorso
fine settimana; oltre 100 ragazzi, tra sabato e
domenica, sono scesi in campo per divertirsi
con il beach rugby ed hanno lasciato il proprio
nominativo con la speranza di poter iniziare a
praticare con costanza questo sport già il pros-
simo mese di settembre. Due i momenti parti-
colarmente emozionanti: il rpimo quando sono
scesi in campo genitori e figli assieme e, nel
pomeriggio di domenica, quando si è giocata
la prima partita in provincia di rugby al fem-
minile. Visto il successo della manifestazione,
il prossimo 8 e 9 agosto l’evento sarà ripetuto,
saranno invitati anche atleti professionisti per
dare vita ad un vero e proprio torneo e sarà im-
preziosito dalla presenza di Andrea Lo Cicero.

L'8 e il 9 agosto un’iniziativa in programma al Lido Marina con la presenza del noto atleta Andrea Lo CiceroRUGBY

Evento in spiaggia per i “Fenici” di Marsala

Gli atleti lilybetani hanno partecipato, il 5 lu-
glio scorso, alle Gare Interregionali di
Canoa di Piana degli Albanesi (PA). Queste

gare sono state organizzate sullo splendido specchio
d’acqua di Piana dalla società di canoa “Trinacria”
di Palermo, presieduta dal dott. Fiore, tornata in auge
dopo ben cinque anni di inattività e di “boicottaggio”
delle società della Sicilia orientale e della Federa-
zione  Canoa. Il luogo è un centro sportivo meravi-

glioso voluto dalla Regione Sicilia, con albergo, ri-
storante, bar ed impiantistica sportiva connessa. Su
di un lato del lago è attiva un’area attrezzata con bar
centro ristorazione e campeggio. In questa meravi-
glia si sono svolte le gare di canoa sui mt. 200 per
gli Allievi e Cadetti. Il Circolo Velico Marsala ha
partecipato ottenendo i seguenti risultati: nel K1-420
Allievi A maschile il primo posto del podio è stato
di Linares Salvatore ed il terzo di Barbera Francesco;

nel K1 Cadette A Ampola Alice ha ottenuto il Se-
condo posto e Mercurio Adriana nella satessa cate-
goria quarta; nel K1-420 Allievi B maschile Iascone
Josef si è classificato quarto; nel K1 Cadette B  Abate
Maria Carla quarta e Iascone Vanessa a seguire
quinta. Il prossimo appuntamento importante del
Circolo Velico Marsala sarà a Nicoletti, Enna, per la
selezione della squadra della Sicilia ai Campionati
Italiani di Caldonazzo in Trentino.

I lilybetani hanno partecipato all’importante manifestazione svoltasi presso il lago di Piana degli AlbanesiCANOA

Gli atleti del Circolo Velico primeggiano alle Gare Interregionali

LUIGI VINCI
ANDREA LO CICERO


